

María escucha a Jesús.

Lucas 10:38-42



María escucha a Jesús.

Lucas 10:38-42

Jesús y sus amigos llegaron a una ciudad llamada Betania. Allí vivían una mujer llamada Marta y su hermana María. Invitaron a Jesús a ir a su casa. Marta trabajó duro para preparar una buena cena para Jesús. Cocinaba y limpiaba. ¡Se dio cuenta de que su hermana María no estaba ayudando!

María estaba sentada en el suelo a los pies de Jesús, escuchando todo lo que Jesús decía. Marta no estaba contenta. ¡Había trabajo que hacer y María no la ayudaba! Finalmente, Marta le dijo a Jesús: "¿No te importa que mi hermana me haya dejado sola para hacer el trabajo? ¡Dile que me ayude!"

Jesús simplemente dijo: "Marta, Marta, estás preocupada y molesta por muchas cosas. María eligió escucharme. Eso es más importante que todas esas otras cosas".